



# DIÓCESIS DE CÚCUTA

## CENTRO DE COMUNICACIONES

CCDC-013-2023-P

San José de Cúcuta, 16 de enero de 2023

### COMUNICADO

#### **Obispo de la Diócesis de Cúcuta inaugura y bendice el Centro Pastoral de Escucha y Orientación para la Farmacodependencia**

En el barrio Santa Lucía, donde funcionaba el Albergue Juvenil San José, la Diócesis de Cúcuta ha establecido el **Centro Pastoral de Escucha y Orientación para la Farmacodependencia**, gracias a los frutos de la **Campaña de Comunicación Cristiana de Bienes** (CCCB) 2022, este sitio se remodeló y adecuó para prestar una atención integral (trabajo social, psicología, enfermería y dirección espiritual) a niños, jóvenes y adultos en situación de drogadicción.

Este sábado 14 de enero, el Obispo de la Diócesis de Cúcuta, **Monseñor José Libardo Garcés Monsalve**, impartió su bendición a estas instalaciones, en donde se ha sembrado la esperanza tanto para quienes padecen la adicción, como para sus familias, quienes viven directamente este drama. Monseñor hizo acotación al lema que acompañó la CCCB: **“Estaba perdido y lo hemos encontrado” (Lc 15, 32)**, explicando que, esta frase de la parábola del ‘hijo pródigo’, *“manifiesta la misericordia del padre para levantar y ayudar a su hijo que estaba perdido”*. Asimismo, invitó a todos los fieles, personas de buena voluntad, instituciones públicas y privadas, a vincularse a esta obra, ya que *“este Centro lo ponemos al servicio de todos”*, por lo que pide el apoyo y colaboración a todos los ciudadanos. *“Bienvenidos a esta obra social y de caridad de esta Iglesia Particular, los convoco a que como sociedad cucuteña se unan a ese proyecto y entre todos, caminando juntos, lo saquemos adelante”*.

Los servicios del Centro son prestados voluntariamente por profesionales en enfermería, psicología, trabajo social, derecho, y la dirección espiritual, por los sacerdotes de la Diócesis de Cúcuta, en cabeza del **padre Víctor Manuel Torrado Quintero**, quien es el delegado de la pastoral para las adicciones y farmacodependencia, quien, en este día, expresó su alegría, ya que, al abrir estas puertas, *“podemos ayudar y ser parte fundamental en la rehabilitación de tantas personas. Lo que soñamos, hoy se hace”*.



## DIÓCESIS DE CÚCUTA CENTRO DE COMUNICACIONES

*realidad y en el corazón del Obispo están cada una de las familias que sufren por sus seres queridos inmersos en la adicción”.*

El padre Víctor asegura que este es un primer paso, ya que la pastoral tiene en su visión varios sueños más: En palabras del presbítero: 1. Un “centro día”, para aquellos jóvenes que están en situación de calle, para poder ofrecerles un lugar donde cubrir sus necesidades básicas; posteriormente, vincularlos con las terapias de escucha y orientación. 2. Una casa terapéutica, donde las personas con problemas de adicción severos puedan hacer un proceso de rehabilitación. 3. Programa de reinserción y emprendimiento; en lo cual ya puede adelantar, porque la Diócesis de Cúcuta cuenta con la Fundación Pía Autónoma Asilo Andresen, el Centro de Formación Beato Luis Variara y la granja de la Corporación de Servicio Pastoral Social, lugares donde se ofrecen talleres de aprendizaje en varios saberes.

*“Son los grandes sueños; y todas las personas nos pueden ayudar materialmente, pero también orar desde sus casas, para que podamos seguir apoyando a nuestros niños, jóvenes y adultos”,* concluye el padre Víctor Ordóñez.

### **Ruta de atención**

1. Comunicar su caso a su párroco o comunicarse con la línea de WhatsApp 313 705 0474.
2. Acudir al Centro Pastoral de Escucha y Orientación para la Farmacodependencia (calle 6N #9E-20 barrio Santa Lucía).
3. Escucha y orientación con los sacerdotes.
4. Acompañamiento médico y valoración para la detección temprana en salud.
5. Intervención con equipo interdisciplinario y creación de ruta de atención para la rehabilitación en programa ambulatorio.
6. Orientación y reinserción a una nueva vida productiva a través de los programas de la Diócesis de Cúcuta.